

John Meredith. A l'exception de Claude Breeze et de Paterson Ewen, dont l'oeuvre traite de paysage et de climat, ils pratiquent l'art non-figuratif. Ce sont tous des artistes de nationalité canadienne, mais ils s'adressent à un public universel, approfondissant l'essence de la perception visuelle et la nature de la peinture. Si leurs oeuvres risquent de surprendre, elles susciteront également des questions, ce qui correspond sans aucun doute au rôle de l'artiste: éviter de bercer le public d'images familières et le confronter avec des idées nouvelles.

PEINTRES CANADIENS CONTEMPORAINS ne représente qu'un aspect de l'art canadien. Le caractère ingénieux et multiforme de ces toiles se retrouve également dans d'autres formes d'art - sculpture, arts graphiques, art conceptuel, cinéma et photographie. La grande force de l'art contemporain canadien réside dans sa diversité. Ces sept peintres nous en montrent un volet.

Direction des Affaires culturelles
Ministère des Affaires extérieures
Ottawa, Ontario, Canada.